
Universidad de Pnerto Rico 
Recinto Universitario de Mayagüez 

SENADO ACADÉMICO 

ACTA DE LA REUNION ORDINARIA CELEBRADA 
EN LAS SESIONES DEL MARTES 18 Y 25 DE FEBRERO DE 2020 

Sesión del martes, 18 de febrero de 2020 

SENADORES CLAUSTRALES Y ESTUDIANTILES ELECTOS: 

Presentes: 

Hilton Alers Valentín 
Rafael A. Boglio Martínez 
Arsenio Cáceres Femández 
Beatriz l. Camacho Padrón 
Oni D. Castillo Ruiz (Est.) 
Lisandra Colón Rivera 
Saylisse Dávila Padilla 
Gabriel Detrés Bon et (Est.) 
Milagritos González Rivera 
Luz l. Gracia Morales 
Gustavo Gutiérrez 
José M. Irizarry Rodríguez 
Juan C. Martínez Cruzado 

María Martínez Iñesta 
Nainnen Mina Camilde 
Gloriselle Negrón Ríos 
Giancarlo X. Ortiz Rivera (Est.) 
Rosario de los A. O1tiz Rodríguez 
Carlos U. Pabón Ortiz 
Guillermo L. Raimundi Rodríguez (Est.) 
Teodoro Ruiz López 
Javier Sepúlveda Alancastro 
Luis F. Silva Guerrero 
David R. Sotomayor Ramírez 
Freya Toledo Feria 
Pedro M. Vega Agosto (Est.) 

SENADORES CLAUSTRALES Y ESTUDIANTILES EX OFFICIO: 

Presentes: 

Genésis M. Alvelo Colón 
María Amador Dumois 
Fernando Gilbes Santaella 
Wendalyn Hernández 
Raúl E. Macchiavelli 
Ornar l. Molina Bas 

Excusados: 

Jorge Haddock Acevedo 
Y arel L. Rodríguez Durán (Est.) 
Ricky Valentín Rullán 

Invitados: 

Ismael Pagán Trinidad 
Raúl E. Zapata López 
Juan A. Rodríguez 
Osvaldo Rivera 
José O. Guevara 

Betsy Morales Caro 
Jonathan Muñoz Barreto 
Jaynielee l. Ruiz Santiago (Est.) 
Agustín Rullán Toro 
Bienvenido Vélez Rivera 

Matilde Iglesias Curbelo 
Anidza Valentín Rodríguez 
Elva Consuelo Estévez 

Alan Rivera 
Mario J. Toro Sarís 
Felipe Acosta 
Mercedes Ferrer 



Secretaria: 
Jessica Pérez Crespo 

Asistentes: 
Lissette Pérez Morales 
Blanca Vélez Martínez 

Se reúne el Senado Académico del Recinto Universitario de Mayagüez, en la fecha arriba 
indicada previa convocatoria del Rector, Dr. Agustín Rullán Toro. La reunión comienza a las dos y 
quince a minutos de la tarde en la Sala de Reuniones Dr. Andrés Calderón Colón. La Secretaria pasa 
lista y constata el quórum con la presencia de treinta y siete miembros del Senado, según consta de 
la lista que antecede. 

Los miembros del Senado aprueban el cambio de agenda solicitado por la Sen. María Amador 
para atender el Informe del Rector como primer punto en la Agenda. 

INFORME DEL RECTOR 

Como parte del Informe del Rector, el Dr. Agustín Rullán invita a miembros del Comité de 
Inspectores de Edificios para que brinden detalles y aclaren dudas a los miembros del Senado 
Académico a cerca de los procesos y estado de los edificios del Recinto luego de los eventos sísmicos. 
Los miembros del Comité de Inspectores de Edificios que participan de la discusión son: Prof. Ismael 
Pagán Trinidad, Dr. Raúl Zapata, Dr. José O. Guevara, Ing. Juan A. Rodríguez, Ing. Alan Rivera, 
Dr. Arsenio Cáceres y el Dr. Felipe Acosta. 

Además, como parte del Informe del Rector, el Dr. Agustín Rullán invita a la Prof. Mercedes 
Ferrer para que haga una presentación a los miembros del Senado sobre el Plan de Reclutamiento del 
Personal Docente 2020. 

Informe del Rector del martes, 17 de diciembre de 2019 

diciembre 

3 Tradicional misa de Aguinaldo en los jardines de la residencia oficial del Rector 

Entrevista oficial al Dr. David Suleiman sobre la nominación como candidato para el 
puesto de Decano de Ingeniería 

Entrevista oficial al Dr. Manuel Jiménez sobre la nominación como candidato para el 
puesto de Decano de Ingeniería 

Continuación de la reunión del 26 de noviembre del Senado Académico 

Jurarnentación de los presidentes de las asociaciones y de los representantes 
estudiantiles del Colegio de Administración de Empresas 

4 Reunión con el Presidente de la Universidad de Puerto Rico y los rectores del sistema 

Reunión de la Junta Universitaria 



5 Conferencia telefónica con el Presidente Jorge Haddock Acevedo sobre admisiones 
graduadas 

Reunión con el Sr. Germán Milán y el Sr. Flor Meléndez relacionado con posible 
proyecto con el deporte del baloncesto 

Reunión con la Sra. Larizza Hernández, el Dr. Gustavo Cortina y la estudiante de 
mercadeo Andrea Delgado sobre campaña contra el hostigamiento sexual 

Saludo al Dr. Javier Alvarez, Director de Planificación Académica en la Vice 
Presidencia para Asuntos Académicos, quien ofrecerá presentación sobre la 
evaluación de los programas académicos 

Reunión con el Dr. Osear J. Perales, Dr. José I. Vega y Sr. Nelson Perea para dialogar 
detalles sobre visita del Sr. Juan Bauzá en relación a propuesta al Economic 
Development Administration, EDA 

Participación en la 7ma edición de Final Feliz para los estudiantes universitarios la cual 
fue coordinada por los estudiantes de la organización Come Colegial 

Reunión con el Comité de Consulta del Personal No Docente relacionado con el 
nombramiento de Decano de Administración 

Reunión ordinaria de la Junta Administrativa 

• Se discutió la solicitud del Senado Académico, según consta en la Resolución 
aprobada por dicho organismo en la Certificación Número 19-92. 

• Las acciones que se están llevando a cabo son las siguientes: 

• Se investigó que acciones están tomando los otros recintos en cuanto a la 
compensación de la labor del senador académico. 

• Se solicitó una segunda opinión legal sobre este asunto a la Lic. Gretchen 
Huyke, Asesora Legal Externa. 

• Se solicitó a la Oficina de Presupuesto un estimado de cuánto costaría la 
solicitud del Senado Académico en cuanto a la compensación adicional 
de los senadores. 

• Se determinó no emitir la carta en la que se solicita la opinión de este 
asunto a la Oficina del Contralor de Puerto Rico y a la Junta de Gobierno 
hasta recibir la información previamente requerida y ser discutida en la 
reunión de la Junta Administrativa. 

• Toda esta documentación se discutirá en la próxima reunión de la Junta 
Administrativa pautada para el jueves, 19 de diciembre de 2019. 

Saludo en la actividad de "Velada navideña: el concierto" 



6 Reunión con la Sra. Carmen Bachier y la Sra. Sol Rosa sobre UPR Mayagüez 
Recovery Projects 

Reunión con las doctoras Jocelyn A. Géliga y Sandra L. Soto en la cual presentaron 
el proyecto del Centro Universitario para el Acceso y su contribución al recinto 

Video conferencia del Presidente con varios rectores sobre las acciones de los recintos 
ante los cierres que surgieron recientemente 

Reunión con el Comité de la Junta Consultiva Plan de Práctica Intramural 
Universitaria 

Reunión con el Dr. Fernando Gilbes, Decano Interino del Colegio de Artes y Ciencias, 
relacionada con moción aprobada por la facultad ( certificación 19-73) 

Reunión con representantes del Consejo Estudiantil del Colegio de Administración de 
Empresas 

7 Entrevista oficial al Dr. Bienvenido Vélez sobre la nominación corno candidato para 
el puesto de Decano de Ingeniería 

Entrevista oficial al Dr. David Muñoz sobre la nominación corno candidato al puesto 
de Decano del Colegio de Administración de Empresas 

Entrevista oficial a la Dra. María Amador Dumois sobre la norninac1on como 
candidata al puesto de Decana del Colegio de Administración de Empresas 

Reunión con el Dr. John Fernández Van Cleve para intercambiar ideas sobre el 
proceso de consulta al puesto de Decano/Director del Colegio de Ciencias Agrícolas 

Entrevista oficial de la Dra. Yolanda Ruiz sobre la nominación corno candidata al 
puesto de Decana del Colegio de Administración de Empresas 

8-11 Viaje oficial para asistir a la convención de Middle State en Filadelfia 

12-15 Viaje del Rector para participar en el 2019 Annual Convening a Completion Nation 
en Arizona 

16 Reunión con la Dra. Rosa Franqui relacionada con el proceso de consulta directa para 
el nombramiento del Decano/Director del Colegio de Ciencias Agrícolas 

Reunión con la Dra. Ivelice Cardona, Dr. Osear Perales y la Dra. Sheila Torres 
relacionada con la iniciativa de Instituto Aeroespacial en Aguadilla 



Informe del Rector del martes, 18 de febrero de 2020 

diciembre 
18 Reunión con los rectores, decanos de estudiantes y directores atléticos en Administración 

Central 

Reunión con la Junta Consultiva del Plan de Práctica Intramural Universitaria 

20 Reunión con el Dr. Osear Perales, Sr. Nelson Perea y Dr. José Vega relacionada a 
propuesta del EDA con el Edificio Darlington 

22 

23 die 
al 

4 enero 

Reunión para coordinar las futuras actividades del proyecto SEDS-UP RM 

Reunión con el Dr. Jorge Haddock Acevedo y el Dr. Iván Baigés relacionado con 
iniciativa sobre sostenibilidad 

Viaje oficial a Pasadena, California para asistir a la participación de la Centenaria Banda 
Colegial del Recinto Universitario de Mayagüez en la Parada de las Rosas 

enero 2020 
7 Reunión con el Comité Operacional de Emergencia en relación a movimiento telúrico 

fuerte 

Conferencia telefónica con el Dr. Jorge Haddock Acevedo y los rectores del Sistema de la 
Universidad de Puerto Rico relacionada con las acciones a tomar como consecuencia de 
los movimientos telúricos en Puerto Rico 

8 Conferencia telefónica con el Dr. Jorge Haddock Acevedo y los rectores del Sistema de la 
Universidad de Puerto Rico para cotejar el estado de cada una de las unidades del sistema 

9 Reunión con el Dr. Marco de Jesús relacionada con el pareo de fondos para propuesta que 
someterá a la National Science Foundation 

10 Almuerzo con el Dr. Jorge Haddock Acevedo y funcionarios del Recinto Universitario 

Reunión con el Dr. Jorge Haddock Acevedo, con la Dra. Ivelice Cardona, Rectora de la 
UPR-Aguadilla y el Dr. Ubaldo Córdova relacionada con IAAPR 

Visita a las instalaciones de la Red Sísmica de Puerto Rico con el Dr. Jorge Haddock 
Acevedo y funcionarios de Administración Central 

Vista ocular a las instalaciones del Recinto Universitario de Mayagüez por el Dr. Jorge 
Haddock Acevedo y funcionarios de Administración Central 



13 Reunión con el Comité Ejecutivo de Emergencias 

Entrevista oficial al Dr. Raúl Macchiavelli como candidato en el proceso de consulta 
directa para el puesto de Decano y Director del Colegio de Ciencias Agrícolas 

Entrevista oficial al Dr. Francisco M. Monroig como candidato en el proceso de consulta 
directa para el puesto de Decano y Director del Colegio de Ciencias Agrícolas 

Entrevista oficial al Dr. Fernando J. Pérez como candidato en el proceso de consulta 
directa para el puesto de Decano y Director del Colegio de Ciencias Agrícolas 

14 Reunión con el Comité Ejecutivo de Emergencias 

16 Visita a los edificios de Biología, Física y Stefani para verificar el estado actual de los 
mismos 

17 Reunión con los Comités de Emergencias Ejecutivo y Operacional 

Reunión con los decanos para dialogar sobre la situación del estado de los edificios y 
preparar comunicación a la comunidad universitaria 

21 Conferencia telefónica con el Presidente Jorge Haddock Acevedo, los rectores y 
funcionarios de Administración Central 

Reunión con los Comités de Emergencias Ejecutivo y Operacional 

22 Saludo a los participantes de la orientación para estudiantes graduados de nuevo ingreso 
coordinado por el Centro de Enriquecimiento Profesional 

Reunión con el Dr. Ornar Molina, Decano de Administración sobre el contrato de la 
cafetería universitaria 

Reunión extraordinaria de la Junta Administrativa 

23 Orientación en la mañana sobre el regreso a clases y labores 

Orientación en la tarde sobre el regreso a clases y labores 

24 Vista ocular a las labores de remoclelación en el Edificio de Diego 

Reunión con la Sra. Carmen P. Parés relacionada con el Informe de la Oficina de Ética 
Gubernamental 

Reunión con la Leda. Gretchen Huyke y el Dr. Bienvenido Vélez relacionada con 
situación de estudiante del Colegio de Ingeniería 



24 Visita al Edificio de Química para evaluar su estado actual 

Saludo en la actividad To empower -women engagecl in agricultura! activities to 
contribute ro PR sustainable economic deve/opment coordinada por el Centro 
Empresarial para la Mujer en la Agricultura 

27 Visita al taller lvlonkey para verificar el estatus de los trabajos comprometidos 

Reunión semanal de Staff con Decanos y Ayudantes del Rector 

28 Conferencia telefónica con el Dr. Jorge Haddock Acevedo y los rectores de Río Piedras 
y Ciencias Médicas sobre estatus de facturación de fondos externos 

Reunión con la estudiante Génesis Alvelo, Presidenta del Consejo General de 
Estudiantes sobre noticia publicada en Pulso Estudiantil 

Orientación sobre el regreso a clases y labores 

Reunión con el Comité de Agenda del Senado Académico para evaluar los asuntos 
pendientes de la próxima reunión 

Conferencia telefónica con el Dr. Jorge Haddock Acevedo, Dra. Jennifer Alicea, Dr. 
José Perdomo y la Dra. Milagritos González sobre Complete Co/lege Program 

Conferencia telefónica con el Prof. Ismael Pagán Trinidad sobre Acuerdo con el 
Departamento de Corrección de Puerto Rico 

29 Reunión-Retiro del Presidente, Rectores y funcionarios de la Universidad de Puerto 
Rico 

Reunión del Presidente Jorge Haddock Acevedo con los rectores, decanos de estudiantes 
y directores atléticos 

30 Reunión con los jóvenes que pertenecen a la organización del puente de acero 

Reunión con el Agro. Franklin Román Rodríguez relacionada con la consulta para el 
puesto de Decano y Director del Colegio de Ciencias Agrícolas 

Entrega de alimentos a los estudiantes afectados por los sismos coordinado por la 
organización estudiantil Come Colegial 

31 Reunión con el Dr. William Hernández relacionada con el proceso de consulta para el 
puesto de Decano y Director del Colegio de Ciencias Agrícolas 

Reunión para saludar a los miembros que componen la Junta de Subastas 



febrero 2020 

4 Reunión con los jóvenes representantes del R UM Air Aero Design sobre los planes de 
trabajo durante el semestre y los logros alcanzados 

Reunión con los jóvenes líderes del RUM Racing Baja sobre los planes de trabajo 
durante el semestre y los logros alcanzados 

Reunión extraordinaria del Senado Académico 

5 Reunión mensual con el Dr. Jorge Haddock Acevedo, Presidente y los rectores del Sistema 
de la Universidad de Puerto Rico 

Reunión ordinaria de la Junta Universitaria 

6 Reunión con la Sra. Carmen P. Parés y el Sr. Ray Quiñones relacionado a donativos 

Reunión con representantes de Foundation of Puerto Rico y la Profa. Luisa Seijo 
Maldonado sobre iniciativa con el Recinto Universitario de Mayagüez 

Conferencia telefónica con el Vicepresidente de Asuntos de Investigación sobre el Plan 
de Trabajo de Investigación 

Reunión con el Ledo. Fermín Fontanés, Director Ejecutivo de la Autoridad de Alianzas 
Público Privadas de Puerto Rico y con el Dr. Ornar Molina, la Profa. Mercedes Ferrer, la 
Sra. Rocío Zapata y el Dr. Genock Portela para dialogar sobre la iniciativa Student 
Housing 

Reunión con los representantes de la Oficina de Desarrollo Físico e Infraestructura 
(ODFI), con el Dr. Emilio Colón en representación del Comité de Infraestructura de la 
Junta de Gobierno, el Dr. Ornar Molina, Decano de Administración, la Profa. Mercedes 
Ferrer y los diseñadores de la compañía CMA para dialogar sobre el Edificio de Química 

7 Reunión con la Dra. Luisa Seijo Maldonado relacionada con los proyectos que trabaja con 
las comunidades 

Reunión con el Sr. Ruperto Chaparro y el Dr. René Estévez sobre pareo de fondos del 
Programa Sea Grant 

Visita al depósito de obras del Museo de Arte en el Recinto Universitario de Mayagüez 

Reunión con personal del Decanato de Administración y del Colegio de Ingeniería para 
dar seguimiento a los trabajos del taller "Monkey" 

8 Saludo y participación en la ceremonia anual de comisión de los cadetes del Army ROTC 



1 O Reunión extraordinaria de la Junta de Gobierno de la Liga Atlética Interuniversitaria 

11 Reunión con la Leda. Frances Vallejo, representantes del Departamento de Estado, el Dr. 
Jorge Haddock Acevedo y representantes de la Administración Central sobre Complete 
College America 

12 Reunión con el Ledo. Fermín Fontanés, Director Ejecutivo de la Autoridad de Alianzas 
Público Privadas de Puerto Rico, el Ledo. Walter Alomar, Presidente de la Junta de 
Gobierno y representantes del RUM relacionado al proyecto Student Housing 

13 Entrega de uniformes a atletas del equipo de softball femenino del Recinto Universitario 
de Mayagüez donados por la compañía Coca Cola 

Visita junto al Dr. Ornar Molina, Decano de Administración y la Ing. María I. Fernández 
para cotejar la situación de condensación en el salón del Edificio de Química 

Reunión con los decanos, con el Sr. Wilson Crespo y el Dr. William Hernández 
relacionado al presupuesto para el año fiscal 2021 

Reunión de Junta Administrativa 

14 Reunión con la Directora de Prensa relacionada con asuntos pendientes de esa unidad 

Reunión con el Sr. Germán Milán concerniente al posible acuerdo con la academia de 
baloncesto 

Reunión con la Dra. Mariam Ludim Rosa y la Dra. Zorali de Feria para evaluar la 
posibilidad de formar parte de Google Street View 

Reunión con los representantes de la directiva de Huella Deportiva para coordinar los 
inicios de los trabajos para los eventos deportivos de la Liga Atlética Interuniversitaria 

Reunión con el Dr. Osear Perales y la Profa. Sylvia B. Rodríguez sobre la Academia de 
Investigación 

Reunión con el Dr. David Suleiman, Director del Centro de Investigación y Desarrollo 
sobre los asuntos pendientes de esa unidad 

18 Reunión con la Junta de Directores de UP R Parking System 



INSTALACIÓN DE SENADOR 

A continuación, el Rector, Dr. Agustín Rullán Toro, instala a la senadora nueva y le hace entrega 
de un pergamino como constancia de su elección: 

COLEGIO DE ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS 

Dra. Rosario de los A. Ortiz Rodríguez 

ACTAS 

Los miembros del Senado aprueban las actas de la reunión ordinaria celebrada en las sesiones 
del martes, 26 de noviembre y 3 de diciembre de 2019 y el acta de la reunión ordinaria celebrada en 
la sesión del martes, 17 de diciembre de 2019. 

ELECCIONES 

Comité de Cursos: 2 senadores claustrales (por el Colegio de Ingeniería y por el Colegio de 
Administración de Empresas) 

Los miembros del Senado acuerdan dejar pendiente la elección del senador claustral por el 
Colegio de Ingeniería hasta que el Colegio de Ingeniería cubra sus vacantes. 

La senadora Rosario de los A. Ortiz Rodríguez es electa como representante claustral ante el 
Comité de Cursos por el Colegio de Administración de Empresas. 

Comité de Asuntos Académicos: 1 senador estudiantil 

El senador Oni D. Castillo Ruiz es electo como senador estudiantil ante el Comité de Asuntos 
Académicos. 

Se recesa la reunión a las seis y tres minutos de la tarde. 

APROBADO 

f·Ü¿~ 't 
Agustín Rullán Toro, Ph.D. 
Rector 



Sesión del martes, 25 de febrero de 2020 

SENADORES CLAUSTRALES Y ESTUDIANTILES ELECTOS: 

Presentes: 

Hilton Alers Valentín 
Rafael A. Boglio Martínez 
Arsenio Cáceres Fernández 
Beatriz l. Camacho Padrón 
Oní D. Castillo Ruiz (Est.) 
Lísandra Colón Rivera 
Saylísse Dávíla Padilla 
Gabriel Detrés Bonet (Est.) 
Elva Consuelo Estévez 
Michael González Cruz 
Mílagrítos González Rivera 
Luz l. Gracia Morales 
Gustavo Gutíérrez 
Matílde Iglesias Curbelo 
José M. Irizarry Rodríguez 

Juan C. Martínez Cruzado 
María Martínez lñesta 
Naírmen Mina Camílde 
Gíancarlo X. Ortíz Rivera (Est.) 
Rosario A. Ortíz Rodríguez 
Carlos U. Pabón Ottiz 
Guillermo L. Raímundi Rodríguez (Est.) 
Y arel L. Rodríguez Durán (Est.) 
Teodoro Ruíz López 
Alejandro E. Segarra Carmona 
Javier Sepúlveda Alancastro 
Luís F. Silva Guerrero 
David R. Sotomayor Ramírez 
Freya Toledo Feria 
Ricky Valentín Rullán 

SENADORES CLAUSTRALES Y ESTUDIANTILES EX OFFICIO: 

Presentes: 

Genésis M. Alvelo Colón 
María Amador Dumoís 
Fernando Gilbes Santaella 
Wendalyn Hernández 
Lynette Orellana Felícíano 
Ornar l. Molina Bas 

Excusados: 

Jorge Haddock Acevedo 
Pedro M. Vega Agosto (Est.) 

Secretaria: 
Jessica Pérez Crespo 

Pedro Vásquez Urbano 
Jonathan Muñoz Barreto 
Jayníelee l. Ruiz Santiago (Est.) 
Agustín Rullán Toro 
Anídza Valentín Rodríguez 
Bienvenido Vélez Rivera 

Elsie Torres Negrón 

Asistentes: 
Lissette Pérez Morales 
Blanca Vélez Martínez 

Se reúne el Senado Académico del Recinto Universitario de Mayagüez, en la fecha arriba 
indicada previa convocatoria del Rector, Dr. Agustín Rullán Toro. La reunión comienza a las dos y 
ocho minutos de la tarde en la Sala de Reuniones Dr. Andrés Calderón Colón. La Secretaria pasa 
lista y constata el quórum con la presencia de cuarenta y un miembros del Senado, según consta de 
la lista que antecede. 



INSTALACIÓN DE SENADOR 

A continuación, el Rector, Dr. Agustín Rullán Toro, instala al senador estudiantil y le hace 
entrega de un pergamino corno constancia de su elección: 

COLEGIO DE INGENIERÍA 

Sen. Oni D. Castillo Ruiz 

ELECCIONES 

Comité de Asuntos Académicos: 1 senador claustral 

La senadora Rosario de los A. Ortiz Rodríguez es electa corno representante claustral ante el 
Comité de Asuntos Académicos. 

Junta Administrativa: 1 Representante Docente Alterno 

El senador Carlos U. Pabón Ortiz es electo corno representante docente alterno ante la Junta 
Administrativa. 

ASUNTOS PENDIENTES 

Informe del Sen. David Sotornayor Ramírez, Presidente del Comité de Asuntos Curriculares, 
relacionado con la Propuesta para una Revisión Curricular del Programa de Bachillerato en Ciencias 
en Ingeniería Química 

Los miembros del Senado aprueban el informe del Sen. David Sotornayor Ramírez, Presidente 
del Comité de Asuntos Curriculares, relacionado con la Propuesta para una Revisión Curricular del 
Programa de Bachillerato en Ciencias en Ingeniería Química. 

Informe del Sen. David Sotornayor Ramírez, Presidente del Comité de Asuntos Curriculares, 
relacionado con la Revisión Curricular de la Concentración Menor en la Práctica Integrada en 
Arquitectura y la Ingeniería de Construcción 

Los miembros del Senado aprueban el informe del Sen. David Sotornayor Ramírez, Presidente 
del Comité de Asuntos Curriculares, relacionado con la Revisión Curricular de la Concentración 
Menor en la Práctica Integrada en Arquitectura y la Ingeniería de Construcción. 

Informe de Cursos 19-20-04 

Los miembros del Senado aprueban el Informe de Cursos 19-20-04. 

Informe de Cursos 19-20-05 

Los miembros del Senado aprueban con enmiendas el Informe de Cursos 19-20-05. 



Informe de Cursos 19-20-06 

Los miembros del Senado aprueban con correcciones el Informe de Cursos 19-20-06. 

Informe de Cursos 19-20-07 

Los miembros del Senado aprueban el Informe de Cursos 19-20-07. 

Informe del Sen. Teodoro M. Ruiz López, Presidente del Comité de Asuntos Claustrales, relacionado 
con la Moción para desarrollar un Reglamento de Profesores que incluya los derechos, deberes, 
responsabilidades y sanciones 

Los miembros del Senado reciben el informe del Sen. Teodoro M. Ruiz López, Presidente del 
Comité de Asuntos Claustrales, relacionado con la moción para desarrollar un Reglamento de 
Profesores que incluya los derechos, deberes, responsabilidades y sanciones. 

Informe del Sen. Teodoro M. Ruiz López, Presidente del Comité de Asuntos Claustrales, relacionado 
con la solicitud del Teniente Coronel Ángel L. Ortiz, Director del Departamento del ROTC, para que 
el almacén del Anny ROTC ubicado en el Edificio Sánchez Hall lleve el nombre del Teniente Coronel 
Michael Forte 

Los miembros del Senado acuerdan dejar pendiente la discusión del informe del Sen. Teodoro 
M. Ruiz López, Presidente del Comité de Asuntos Claustrales, relacionado con la solicitud del 
Teniente Coronel Ángel L. Ortiz, Director del Departamento del ROTC, para que el almacén del 
Army ROTC ubicado en el Edificio Sánchez Hall lleve el nombre del Teniente Coronel Michael 
Forte, hasta conocer la estructura que se está nombrando, para qué se usa, el tamaño y si hay un plan 
para su uso. Esta información se solicitará al Decanato de Asuntos Académicos, Decanato de 
Administración y ROTC. 

Se culmina la reunión a las cuatro y cuarenta y cinco de la tarde. 

APROBADO 

Agustín Rullán Toro, Ph.D. 
Rector 

DE TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO, 

·ca;~v~~~ 
r tarrn :s~ 




